

Möge Er euch solche Zuversicht zu Ihm verleihen, daß, wenn in späteren Jahren die Wogen dieser unruhigen Welt euch umtoben, auch ihr Ruhe und Frieden haben könnt, und gewiß wisset, obgleich vielleicht „große Wasserfluthen kommen, sie nicht an euch gelangen werden.“ (Psal. 32, 6.)

Wie ein Elephant geheilt wurde.

Ein Elephant hatte eine Krankheit an seinen Augen, wodurch er schon drei Tage völlig blind war. Sein Eigenthümer fragte Doctor W., ob er nicht etwas zur Erleichterung des armen Thieres und zur schnellen Befreiung des Uebels thun könne. Der Doctor sagte, er wolle ein Mittel versuchen, welches an menschlichen Augen im ähnlichen Falle angewendet würde. Es wurde dem gewaltigen Thiere befohlen, sich nieder zu legen; aber als das Heilmittel zum ersten Mal versucht wurde, erhob es ein schreckliches Gebrüll wegen des großen Schmerzes, den es ihm verursachen mußte. Der Erfolg war jedoch ein sehr glücklicher, das Auge auf dem besten Wege der Heilung, und die Sehkraft fast wiedergegeben.